

TV 1925 Laudenbach

Der TV 1925 Laudenbach hatte am 28.2.2020 zur Jahreshauptversammlung in die Turnhalle geladen.

Die zahlreichen Gästen wurden vom Vorstand willkommen geheißen. In diesem Jahr standen Neuwahlen und damit auch ein paar Veränderungen an.

Marion Renz und Jutta Schlowak bilden in bewährter Weise auch in der neuen Periode den Vorstand. Leider trat Beate Zenger als Kassiererin zurück. Sie hat in den vergangenen Jahren viel Arbeit und Herzblut in diese Aufgabe gesteckt. Die Anerkennung und der Dank des gesamten Vereins sind ihr sicher. In diese großen Fußstapfen tritt jetzt Nico Höhnlein. Nico setzt sich bereits als Co-Trainer für die Tischtennisjugend ein.

Franzi Munz und Maren Breitenbach stehen leider nicht mehr als Sportwart zur Verfügung. Ihre Arbeit im Wirtschaftsausschuss werden sie weiter angehen. Dieses Amt geht jetzt an Priska Kampf. Priska engagiert sich ebenfalls bereits als Co-Trainer für die Tischtennisjugend.

Sehr lebhaft war das facettenreiche Bild, dass die Übungsleiter von ihren Aktivitäten zeichneten.

Jana Bauer kümmert sich um das Kinderturnen. Es gibt hier 2 Gruppen, die „Kleinen“ und die Gruppe der "großen Kids“. Die Kurse werden gut angenommen. Hier wäre es schön, wenn jemand noch dazu käme da jeweils 10-15 Kinder zu betreuen sind.

Maria Bauer steht für Fitness und für Yoga. Nach dem jeweiligen Leistungstand variieren hier die Übungen.

Elfi Venderbosch bietet ein Fitness-Ganzkörperworkout für Frauen an. Um sämtliche Muskeln zu erreichen kommen hier Aero Steps, Thera Bänder, Redondo Bälle und Pezzibälle zum Einsatz.

Von einer besonderen Auszeichnung konnte Bernadette Eck berichten. Ihre Gruppe 60 plus hat das Qualitätssiegel Prävention des Deutschen Turnerbundes erhalten. Für alle, die von sich sagen“ ich kann nicht mehr turnen“ gibt es außerdem das Stuhlkreisturnen. So kann man noch einiges tun, um die Beweglichkeit zu erhalten.

Für die Abt. Tischtennisjugend setzt sich Michael Krebes ein, gemeinsam mit seinen Co-Trainern. Hier soll Spass, respektvoller Umgang untereinander, Wertschätzung und Achtung gegenüber anderer vor-und nach dem Wettkampf vermittelt werden. Dies geschieht so erfolgreich, dass die Mannschaft aktuell auf dem 2. Tabellenplatz steht.

Für den Kids Dance sind Martina Ludwig und Andrea Haun zuständig. Hier geht es um Choreographien zu fetziger Musik. Auspowern garantiert.

Als breit gefächertes Angebot und Beitrag zur Gesunderhaltung lobte der Bürgermeister Bernd Klein das Angebot des Vereins. Vereine sind wichtig für die Gemeinde. Darum wird er immer ein offenes Ohr für die Belange haben.

Zum Schluss gab es vom Vorstand ein großes Dankeschön an alle Helfer, Unterstützer und gut Gesinnte. Zitat „ Das Zauberwort für ein entspanntes Miteinander heißt DANKE! Diese 5 Buchstaben beinhalten Respekt, Aufmerksamkeit und Wertschätzung“

Die Vorstandschaft grüßt: Jana Bauer, Beate Zenger, Nico Höhnlein, Marion Renz, Bernd Rohleder, Petra Munz, Jutta Schlowak, Claudia Tury

